



Dr. Ines Fradi, Directrice de la DPM, Dr. Abdallah JALEL, Président du CNOPT et le Ministre de la Santé Saïd LAïdi
Dr. Masna RAKSALA, Président de l'IOPA et Dr. Christophe Ampoam, Secrétaire permanent du Forum,

La Tunisie accueille le Forum Pharmaceutique International

Le Forum Pharmaceutique International (FPI) se déroulera les 28, 29 et 30 avril prochain à Hammamet en Tunisie sous le thème « *Le pharmacien au service de la santé en Afrique* ».

Cette édition qui sera organisée par le Conseil de l'Ordre des Pharmaciens de Tunisie, organisme dont le président Abdallah JALEL occupe actuellement le poste de vice président de l'IOPA (Inter Ordre des Pharmaciens Africains), est considérée comme une des plus importantes manifestations pharmaceutiques d'Afrique. En plus des pays africains membres de l'IOPA, d'autres pays tels que le Liban, la Jordanie, la France, l'Allemagne, le Canada, et l'Espagne prendront part à cette manifestation.

Le coup d'envoi du lancement des préparatifs de cette rencontre a eu lieu le 15 jan-

vier 2016 à Tunis.

À cette occasion, les organisateurs du FPI ont présenté à leurs partenaires les objectifs du Forum-2016, son programme scientifique et l'état d'avancement des préparatifs.

Le ministre de la santé Saïd Al Aïdi a rejoint le comité d'organisation le 16 janvier 2016 pour lui faire part du soutien de son département et de tout le gouvernement tunisien.

Suite à cette réunion, Les membres du bureau de l'IOPA se sont rendus à Hammamet pour visiter l'établissement hôtelier qui abritera cette manifestation.

Ce Forum qui est à sa 17^{ème} édition a vu le jour grâce à l'initiative d'un Conseil des ministres africains de la santé qui se sont réunis en 1999 à Yaoundé au Cameroun.

La première édition s'est tenue au Bénin en 2001.

Une telle manifestation constitue l'occasion idoine pour un partage d'expériences et une mise en place de synergie entre les opérateurs du secteur pharmaceutique. Elle permet aussi d'informer et de former les professionnels du médicament et de la pharmacie.

Une délégation marocaine a été présente lors de la séance de lancement des préparatifs du FPI à Tunis. L'intérêt de plus en plus important de l'industrie marocaine pour le FPI, le nombre élevé de pharmaciens lauréats de la faculté de pharmacie de Monastir et les liens privilégiés existant entre la Tunisie et le Maroc augure d'une forte participation des pharmaciens marocains à cette manifestation.

Rédaction Pharmacie.ma
20 janvier 2015